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令和３年度 第８回摂津市市政モニターアンケート調査結果 

 

本市では、市民の皆様から市政に関する意見や要望をお聞きし、行政の施策の参考とさせ

ていただくことを目的に市政モニターアンケート調査を実施しました。 

令和３年度第８回アンケート調査の集計結果をご報告します。 

 

【調査対象者】 令和３年４月１日現在の住民基本台帳に記録されている１８歳以上の 

方で、無作為に抽出した５００人。ただし、摂津市議会議員及び摂津市 

職員を除く。 

 

【調 査 期 間】 令和４年２月１７日（木）～３月４日（金） 

 

【調 査 方 法】 書面（郵送回収）及びＷＥＢによるアンケート調査 

 

【調 査 内 容】 １．文化・スポーツ振興について 

２．「広報せっつ」について 

３. 自治会・町会について 

４. 行政に期待する取組について 

 

 

◆アンケート調査対象者：５００人 

◆アンケート調査回答者：１６９人 

◆回収率：３３．８％（回収率のうちＷＥＢ回答１４．８％） 
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―――――――――――回答者の情報―――――――――― 

 

≪ １．年齢 ≫ 

 

 

【回答者 169人（うち無回答 3人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ ２．お住まいの地域 ≫ 

 

  

【回答者 169人（うち無回答 1人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1

6

18

21

25

11

12

26

46

２０歳代（3％） 

 

 

58

22

42

26

17

3

３０歳代（11％） 

 
４０歳代（13％） 

５０歳代（15％） 

 
６０歳～６４歳（7％） 

 

７５歳以上（28％） 

 

２０歳未満（0％） 

 

第二中学校区（13％） 

 

第三中学校区（25％） 

 

第四中学校区（15％） 

 

第一中学校区（35％） 

 

第五中学校区（10％） 

 

わからない（2％） 

 

６５歳～６９歳（7％） 

 
７０歳～７４歳（16％） 

 

（人） 

（人） 
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―――――――――――アンケート調査結果―――――――――― 

 

≪ １．文化・スポーツ振興について ≫ 

 

 

Ｑ１：あなたは、直近１年間でどんな文化・芸術の鑑賞や活動をされましたか。

次の中からあてはまるものをすべて選んでください。 
 

 

【回答者 169人（うち無回答 3人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

  特に鑑賞・活動してないが 111人、52％で最も高い数値となりました。 

 

◆その他意見 

・カリグラフィー 

・ボーイスカウト活動参加。教育フォーラム参加。 

・文学 

・卓球 

・映画 

（人） 

工作（3％） 

 

写真（5％） 

 
絵（8％） 

 

書道 （2％） 

 
茶道（0％） 

 

華道（1％） 

 
演劇（4％） 

 

ダンス（5％） 

 
音楽（吹奏楽、歌など（12％） 

 

特に鑑賞・活動してない（52％） 

 

その他（8％） 
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5

0

2

9

11
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・青少年育成 

・読書会 

・陶芸 

・ボーリング 

・病気でそれどころではない。 

 

 

Ｑ２：Q1で「特に鑑賞・活動していない」と回答した方にお伺いします。その

理由は何ですか。次の中から 1つ選んでください。 

 

【回答者 111人（うち無回答 5人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

【集計結果】  

「特に理由はなし」との回答が 30人、28％と最も高い数値となりました。 

 

◆その他意見（主な意見） 

・一人で活動できないため。 

・病気療養のため。 

・体が思うように動かないから。 

 

 

 

 

 

 

 

 

時間的に余裕がないから（18％） 

 
鑑賞・活動する仲間がいないから（4％） 

   

 
活動する場所がないから（4％） 

 

19

4

4

7

9

3

26

30

4

鑑賞したい公演や展覧会等がないから（7％） 

 興味がないから（8％） 

公演や展覧会等の情報が得にくいから（3％） 

コロナ禍だから（24％） 

（人） 

特に理由はない（28％） 

その他（4％） 



 5  

 

 

Ｑ３：今後活動したい文化・芸術活動はありますか？次の中からあてはまるも

のをすべて選んでください。 

 

【回答者 169人 （うち無回答 10人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

「特にない」との回答が 78人、36％と最も高い数値となっています。 

 

◆その他意見（主な意見） 

・洋裁 

・陶芸 

・競技かるた 

・英会話・英語 

・ボランティア 

・文学 

・園芸 

・病気でそれどころではない。 

・楽しむ場所がない。 

 

 

 

8

14

17

14

6

7

6

14

36

78

14

（人） 

工作（4％） 

 写真（6％） 

 絵（8％） 

 
書道（6％） 

 茶道（3％） 

 華道（3％） 

 演劇（3％） 

 
ダンス（7％） 

 音楽（吹奏楽、歌など）（17％） 

 

特にない（36％） 

 その他（7％） 
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Ｑ４：あなたは、週１回以上どのような運動・スポーツをされていますか。次の

中からあてはまるものをすべて選んでください。 

 

【回答者 169人（うち無回答 9人）】 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

「特に運動・スポーツをしていない」との回答がそれぞれ 86 人、48％と最も高い数値と

なりました。 

 

◆その他意見（主な意見） 

・ジムや高齢者スポーツ教室 

・体操教室 

・バレエ 

・ゲートボール 

・フォークダンス 

・ダンス 

 

1

7

0

0

0

0

4

1

0

4

0

2

6

39

86

30

（人） 

野球（1％） 

 卓球（4％） 

 サッカー・フットサル（0％） 

 剣道（0％） 

 柔道（0％） 

 空手（0％） 

 水泳（2％） 

 ソフトボール（1％） 

 バドミントン（0％） 

 テニス（2％） 

 バレーボール（0％） 

 バスケットボール（1％） 

 ランニング（3％） 

 ウォーキング（22％） 

 特に運動・スポーツをしていない（48％） 

 その他（17％） 
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・少林寺拳法 週２回指導共。 

・ストレッチ体操 

・ゴルフ 

・気・ヨガ 

・インディアカ 

・サイクリング 

・ハイキング 

・病気でそれどころではない。 

 

Ｑ５：Ｑ４で「特に運動・スポーツをしていない」と回答した方にお伺いしま

す。その理由は何ですか。次の中から１つ選んでください。 

 

【回答者 68人（うち無回答 5人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

「時間的に余裕がないから」との回答が 18人、22％と最も高い数値となりました。 

 

◆その他意見（主な意見） 

・寒い時期だから。 

・リハビリ機器による運動療法、リハビリ療法、ストレッチを行っているため。 

・一人で活動できないため。 

・心臓疾患有。 

・右足負傷。 

・体が思うように動かないから。 

18

9

6

5

4

2

7

6

4

14

6

（人） 

時間的余裕がないから（22％） 

 健康に不安があるから（11％） 

 体力に自信がないから（8％） 

 運動・スポーツをする仲間がいないから（6％） 

 面倒だから（5％） 

 運動・スポーツをする場所がないから（3％） 

 コロナ禍だから（9％） 

生活や仕事で体を動かしているから（7％） 

 運動・スポーツが嫌いだから（5％） 

 特に理由はない（17％） 

 その他（7％） 
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Ｑ６：今後活動したい運動・スポーツはありますか。次の中からあてはまるもの

すべて選んでください。 

 

【回答者 169人（うち無回答 17人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

「特になし」との回答が 53人、25％と最も高い数値となり、「ウォーキング」は、50人、

23％と 2番目に高い数値となりました。 

 

◆その他意見（主な意見） 

・登山 

・スキー・スノーボード（ウインタースポーツ） 

・ヨガ・ストレッチ 

・筋トレ 

・エクササイズ 

野球（1％） 

 

 

3

19

1

0

0

2

23

2

11

13

5

2

7

50

53

22

（人） 

卓球（9％） 

 
サッカー（0％） 

 
剣道（0％） 

 
柔道（0％） 

 
空手（1％） 

 
水泳（11％） 

 
ソフトボール（1％） 

 
バドミントン（5％） 

 
テニス（6％） 

 
バレーボール（2％） 

 

バスケットボール（1％） 

 
ランニング（3％） 

 
ウォーキング（23％） 

 
特になし（25％） 

 
その他（10％） 
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・ダンス 

・グループファイト 

・ゴルフ 

・少林寺拳法 

・何かしたいと思っている。 

・一人で活動できないため。 

・この地区は河川敷があるのでウォーキングができて住み良いです。 

・散歩するぐらいです。年齢的に無理な動きはさけています。 

・病気でそれどころではない。 
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≪ ２．「広報せっつ」について ≫ 

 

 

 

Ｑ1：あなたは、毎月１日に発行される「広報せっつ」を読んでいますか。次の

中から１つ選んでください。 

 

【回答者 169人（うち無回答 10人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

「必要な分だけ読む」との回答が 66人、42％と最も高い数値となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（人） 

 

46

66

34

13

すべて読む（29％） 

 
必要な分だけ読む（42％） 

 

ざっと読む（21％） 

 
読まない（8％） 
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40

31

51

14

56

22

33

13

28

41

4

13

40

52

7

5

 

Ｑ2：「広報せっつ」で特に関心や興味のあるテーマはどれですか。次の中から

５つまで選んでください。 

 

【回答者 169人（うち無回答 14人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

「健康」との回答が 56人、12％と最も高い数値となりました。 

 

 

 

 

 

 

（人） 

ピックアップ＆トピックス（9％） 

 
特集（7％） 

 
お知らせ・募集（11％） 

 
相談（3％） 

 

健康（12％） 

 
公民館・コミセン（5％） 

 

スポーツ・文化（7％） 

 
図書館（3％） 

 
施設催し・教育ほか（6％） 

 
福祉（9％） 

 
産業振興（1％） 

 
子育て（3％） 

 
地域・市民活動（9％） 

 
ごみ・資源（12％） 

 
カメラスケッチ（2％） 

 
すべて（1％） 
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1

126

10

2

125

7

41

88

4

 

Q3：「広報せっつ」を読まれた感想をお聞かせください。それぞれの項目につ

いて、次の中から１つ選んでください。 

 

・文字の大きさについて 

【回答者 156人（うち無回答 19人）】 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

「適当」との回答が 126人、92％と最も高い数値となりました。 

 

 

・漢字のふりがなについて 

【回答者 156人（うち無回答 22人）】 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

「適当」との回答が 125人、93％と最も高い数値となりました。 

 

 

・レイアウトについて 

【回答者 156人（うち無回答 23人）】 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

「適当」との回答が 88人、66％と最も高い数値となりました。 

 

（人） 

大きい（1％） 

 

 適当（92％） 

 

小さい（7％） 

 

（人） 

多い（2％） 

 

適当（93％） 

 

少ない（5％） 

 

見やすい（31％） 

 

適当（66％） 

 

見にくい（3％） 

 

（人） 
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31

91

9

39

93

7

2

122

8

 

・記事の探しやすさについて 

【回答者 156人（うち無回答 25人】 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

「適当」との回答が 91人、69％と最も高い数値となりました。 

 

 

・内容のわかりやすさについて 

【回答者 156人（うち無回答 17人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

「適当」との回答が 93人、67％と最も高い数値となりました。 

 

 

・ページ数の多さについて 

【回答者 156人（うち無回答 24人）】 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

「適当」との回答が 122人、92％と最も高い数値となりました。 

 

 

 

（人） 

探しやすい（24％） 

 
適当（69％） 

 
探しにくい（7％） 

 

（人） 

わかりやすい（28％） 

 

適当（67％） 

 
わかりにくい（5％） 

 

（人） 

多い（1％） 

 

適当（92％） 

 

少ない（％） 
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Ｑ4-1：「広報せっつ」で今後、取り上げてほしいテーマや要望があれば記入し

てください。【テーマ】 

 

・健康・スポーツのテーマ希望。 

・コロナウイルス関連。 

・「子育て支援」について。孫がもうすぐ小学生になります。市からは、新一年生にラ

ンドセルの支給があると聞いています。しかし、現在の教材や学校生活に対応充分な

のでしょうか？6年間ひとつのランドセルで大丈夫ですか？その他、使用感も気にな

ります。 

・JR千里丘駅前、阪急摂津市駅の計画について。 

・摂津市駅立体交差工事について道路の変更や通行の不可、期間等、随時、詳しく知り

たいです。通れなくなる道があるかと不安です。 

・ボーイスカウト・ガールスカウトの活動紹介。 

摂津市内の公園に大型遊具を設置しない理由について。 

・イベント情報等。 

・摂津市で生活していて誇らしく思えることを市民にアピールしてほしいと思います。 

・市内にあるいろいろな企業の紹介等、いろいろ知りたいです。（例：塩野義製薬など） 

・地震。 

・南海トラフが起きた時の備え。 

地域の細かい水没の範囲など。 

・高校受験。 

・文化活動（美術関係等）。 

・各窓口に書類を取りに行った時、住民が並んでいても後方（偉い人）の人が窓口に出

てこない。市民で成り立っているのに職員の方が偉いと勘違いしていると思われる。 

・100円商店街などイベントの詳細。 

・コミュニティなどで活動しているグループの紹介をしてほしい。（写真付き） 

・コロナ陽性者などの地区別人数など細かな情報提示。 

・市内で特技とか持っている人の紹介。 

・おいしいお店の情報を紹介または、市内の会社を訪問してその会社の良いところなど

を紹介していく（商工会などと協力して）。 

・学校紹介（小・中・高）もしてほしい。そこで頑張っている生徒などまた、クラブ活

動を市民にお知らせしてほしい。 

・ワクチン接種強化について保健所が無いので不安もっと情報が欲しいです。 

・台風に対する備えについて。 

・浜町に在住ですが避難はどこですか。 

・書く事の無いようになっています。いつもありがとうございます。 

・摂津市についての 50 の質問というようなクイズがありましたね。ハテナ？という風

に思いましたので、知識を増やしたいです。コロナ禍という事もあって、縦にも横（年

代間にも）にもつながりが少なくなってしまっています。コロナ禍後の地域のあり方

に向けての為にも今埋もれ火のような活動を続けている会の紹介等をと思います。 

老人パワーではありますが、摂津市まちづくり研究室などです。 
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・市内で活動するスポーツチームの紹介。 

・シルバーセンターの活動。 

・ボランティアの活動。 

・高齢者がつどえる場所 

・ごみの分別（燃えるごみ、燃えないごみの区別）、カラスにごみを散らかされること

への対策。 

・「つながりのまち摂津をみんなで育もう」の活動状況。 

・「自治会活動」の紹介。 

・「PTA活動」の紹介。 

・避難するなど（台風・洪水）など、どこに行けばいいのか、誰が知らせてくれるのか。

今までは、一度もそういう事が無いので教えて欲しい。 

私の地区は香露園です。公民館と書いてあってもどこの公民館を私共が利用できるか

教えて欲しい。 

・病院やクリニックの紹介（○○科ならどこにあるとか…引っ越してきたばかりでわか

らない） 

・ご近所づきあいとは…みたいな内容 

・近くに河川があるので、災害時の備えや役割や管理面が気になる。 

・子ども、育児の記事は多いが、中高年に対する記事が少ない。 

・例の児童虐待事件の深掘り。 

・QRコードからも調べる事はできますが、携帯を持たない方もおられるので、介護に関

する情報も時々取り上げて頂けたらと思います。 

・摂津市が取り組んでいる子育て支援について。 

・摂津のお店の紹介や割引券。 

・身体を悪くして、会社を辞めました、病院に行く体力も無くなり寝たきりです。 

持ち家で住宅ローンも有ります、生活保護は受けられないでしょうね。  

しんどくて、失業保険ももらいに行けませんでした、コロナワクチンも打てていませ

ん。インターネットでどこに相談すれば良いでしょうか。 

・美味しいお店の紹介。 

・インスタ映えスポット。 

・摂津を巡るスタンプラリー。 

・摂津市お得情報。 

・美味しい店、ユニークな店、企業の紹介、スポーツや何かに取り組んでいる人のイン

タビュー、紹介。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 16  

 

Ｑ4-2：「広報せっつ」で今後、取り上げてほしいテーマや要望があれば記入し

てください。【要望】 

 

・スクールを増やしてほしい。 

・目を引くような写真があれば、内容を詳しく読もうと思うかも。 

・後半のいろいろなお知らせのところが、込みあっていて読みにくい。 

・スポーツ・文化などたくさん掲載してほしい。 

・写真は小さくてよく分からない。 

・住んでいる地域の避難場所やどこが高台とか。 

・摂津市に住んで 40年程になりますが近くの所しか分からないので、地図的なものが知り

たいです。例えば、上空から見た摂津市の様子とかです。 

・実例写真が多い方が良い。 

・高齢者向けの演劇や講演会などをしてほしい。 

・シルバーのサービスなど、もう少し多く載せてほしい。 

・何かものたりない。 

・1月号・2月号の表紙のカラーの色調が大変良い。同様に春夏秋冬の季節に即して下され

ば更に良いと思います。 

・ふりがなと英語で書いているパンフレットが欲しいです。 

・何でもホームページで困ります。 

・新型コロナウイルスワクチン接種情報については引き続き、載せて頂けたら…と思いま

す。携帯を持たない高齢の方もおられるので、情報を得るのに大事かと思います。 

・募集や活動をたくさん載せて欲しい。 

・今、増えている、失業者、生活保護、その他インターネットで相談できる様にして欲しい。 

・摂津市のアプリを作り、摂津市民が使えば使うほどポイントが貯まる仕組みづくり。 

例えば、楽天ポイントクラブみたいな感じで、お得感満載にすれば、利用して欲しい店も

集まるし、住民も増えると思う。地理的に抜群の場所にある摂津市は、もっと輝ける街に

なるはず。 

・月末に来月号がポスティングされますがもう少し早く欲しいです。 

・読んでためになる、面白い記事を希望。 
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51

41

19

2

4

28

17

14

 

≪ 3．自治会・町会について ≫ 

 

Ｑ１：あなたは今自治会・町会に加入していますか。次の中から 1 つ選んでく

ださい。 

 

【回答者 169人（うち無回答 4人）】 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

「加入している」との回答が 116人、70％と最も高い数値となりました。 

※ 自治振興課の調べでは、令和 4年 4月 1日現在で自治会の加入率は 46.1％となっ

ています。 

 

 

Ｑ２：Ｑ１で「加入している」と答えた方は、自治会・町会に加入して良かった

ことは、何ですか。次の中から２つまで選んでください。 

 

【回答者 116人（うち無効回答 5人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

自治会・町会に加入して良かった理由として、「地域や行政からの情報を知ることができる」

との回答が 51人、29％と最も高い数値となりました。 

 

 

加入している（70％）   

 
以前は加入していた（9％）  

   

 
加入していない（21％） 

  

   

 

 

116

14

35

地域や行政からの情報を知ることができる              

（29％） 

 近所の方と知り合いになれる（23％） 

気軽に地域の行事に参加できる（11％） 

住みやすい地域づくりに参画できる（1％） 

 
困りごとを解決することができる（2％） 

災害時の助け合いの体制がある（10％） 

 

 
その他（8％） 

 

防災・防犯・福祉等の活動があり安心できる     

（16％） 

（人） 

（人） 
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6

19

5

15

4

4

16

◆その他意見（主な意見） 

・良かったと思ったことはない。ご近所付き合いの費用と考えている。 

・今年はやめたいと思って、言ったがダメだった。班長にあたっているので、それが終わっ

たらやめる予定。 

・加入していても何もない。 

・特になし。 

・加入しないと、ごみが出せない。 

・メリットは、そんなに感じない。工夫すれば沢山のメリットを感じてもらえるはず。 

 

 

Ｑ３：Ｑ１で「以前は加入していた」「加入していない」と答えた方は、自治会・

町会を脱会された理由および加入していない理由は何ですか。次の中から

２つまで選んでください。 

 

【回答者 49人（うち無回答 4人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】 

自治会・町会を脱会された理由および加入していない理由として、「なにをしているかわ

からない、加入メリットを感じないから」が 19人、27％と最も高い数値となりました。 

 

◆その他意見（主な意見） 

・賃貸マンションに住んでいて、いずれ引越しをするつもりだから。 

・マンション全体が加入しないことに決まったため。 

・引越ししてきて周りに自治会に入っている人がいない。 

・自治会・町会が存在するのかも知りません。 

・自治会の区分けがおかしいから。 

・以前に防犯委員をしたことがあり、もうやりたくない。 

・何十年も前、自治会がなくなったため。 

・神社に住んでいたから。 

・住んでいる地域に自治会がない。 

 

班長や役員になりたくないから（9％） 

 
なにをしているかわからない、加入メリット 

を感じないから             （27％） 

 人づきあいが面倒だから（7％） 

仕事や家庭が忙しいから（22％） 

 
体力・健康面に不安があるから（6％） 

会費を払いたくない、負担が大きいから                

（6％） 

 

 
その他（23％） 

 

（人） 
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41

70

75

44

85

39

40

20

9

9

≪ 4．行政に期待する取組について ≫ 

 

 

本市は、行政経営戦略のもと、「みんなが育む つながりのまち摂津」を目指

して、市民と行政が一体となったまちづくりを推進しています。 

今後、行政に期待する取り組みは何ですか。次の中から 3つまで選んでくだ

さい。 

 

【回答者 169人（うち無回答 6人）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【集計結果】  

今後、行政に期待する取り組みとして、「健康・福祉」が 85人、20％と最も高い数値とな

り、次いで「防災・防犯」が 75人、17％となっています。 

 

◆その他意見（主な意見） 

・子育て支援ばかりを手厚くするのではなく、高齢者の事も考えてあげてほしい。 

・図書館等の公共施設の充実。 

・新幹線の基地を見に来る家族がたくさんいるのに、中環など危険を感じるので、展望台等

の設置や誘致が出来ないものかと思います。 

・公共施設巡回バス（セッピィ号）が土曜日に運休になるのはおかしい。 

・過剰なコロナ対策をやめて、子どもを以前のようにマスクなしでのびのび過ごせるように

してほしい。 

・障がい者やその家族に対する支援。 

・生活保護の条件緩和、障害年金などの社会保障のインターネットでの手続き。 

17 

24 

市民活動支援（10％） 

 
道路・交通網整備（16％） 

 
防災・防犯（17％） 

 
緑化・環境（10％） 

 
健康・福祉（20％） 

 
子育て支援（9％） 

 
学校・教育（9％） 

 
文化・スポーツ（5％） 

 
産業・農業（2％） 

 
その他（2％） 

 

（人） 


